



**GLOBAL
COMMISSION ON
DRUG POLICY**

PO BOX 1672 | 1211 Geneva 1 | Switzerland
+41 22 908 43 75
secretariat@globalcommissionondrugs.org
www.globalcommissionondrugs.org

COMUNICADO DE PRENSA Para publicación inmediata

EL EX PRESIDENTE DE COLOMBIA Y PREMIO NOBEL DE LA PAZ **JUAN MANUEL SANTOS** Y LA EX ALTA COMISIONADA PARA LOS DERECHOS HUMANOS **LOUISE ARBOUR** SE UNEN A LA COMISIÓN GLOBAL DE POLÍTICA DE DROGAS



(Ginebra, 15 de enero de 2019) La Comisión Global de Política de Drogas se siente honrada y encantada de dar la bienvenida a un distinguido nuevo miembro, **Juan Manuel Santos**, ex Presidente de Colombia y Premio Nobel de la Paz. Al mismo tiempo, la Comisión Global celebra el regreso de **Louise Arbour** de Canadá, ex Alta Comisionada para los Derechos Humanos.

El Sr. Santos recibió el Premio Nobel de la Paz en 2016 por su negociación del Acuerdo de Paz de Colombia, que terminó con más de cinco décadas de conflicto. Fue uno de los pocos presidentes en ejercicio que apoyó valientes cambios en el sistema internacional de fiscalización de drogas para adaptarse mejor a los desafíos regionales y para encontrar respuestas más efectivas a los daños derivados del comercio ilegal de drogas.

Juan Manuel Santos afirma: "Colombia figura entre los países que más han sufrido en el fracaso de la guerra contra las drogas. Durante mi gobierno se implementaron reformas graduales, incluida la despenalización del uso y posesión de drogas y el programa de sustitución de cultivos más ambicioso hasta la fecha. Por lo tanto, me complace especialmente unirme a la Comisión Global, cuyo trabajo en los últimos ocho años ha tenido un gran impacto en las reformas en mi país y en todo el mundo. Espero poder compartir mis experiencias y trabajar para lograr mejores políticas de drogas en todas partes."

La Sra. Arbour se unió inicialmente a la Comisión en 2011 y suspendió temporalmente sus actividades tras ser nombrada por el Secretario General de las Naciones Unidas, António Guterres como su Representante Especial para las Migraciones Internacionales en marzo de 2017. Ese mandato ha finalizado con la adopción del primer Pacto Mundial para la Migración Segura, Ordenada y Regular.

"La política de drogas es central para los derechos humanos y la dignidad, la erradicación de la pobreza, la salud y la seguridad", dice la Sra. Arbour. "Me complace estar de vuelta entre mis colegas de la Comisión Global, para apoyar plenamente la reforma de la política de drogas, denunciar el fracaso de la prohibición de las drogas y enfatizar la necesidad de una regulación legal responsable para hacer frente a los daños derivados no solo de las drogas sino también de las políticas represivas."

Ruth Dreifuss, Presidenta de la Comisión Global de Política de Drogas, dijo: "Los logros de Juan Manuel Santos y Louise Arbour hablan por sí mismos. Ambos abordan la política internacional de drogas y los desafíos que enfrentan en las Américas con respecto a las drogas con conocimiento íntimo, respectivamente, de los problemas de desarrollo y las dramáticas consecuencias de la violencia, y de la justicia y los derechos humanos. Tenemos suerte en poder contar con su experiencia para promover la reforma de la política de drogas en todo el mundo."

La Comisión Global de Políticas de Drogas ahora consta de 23 miembros, incluidos 12 ex Jefes de Estado o de Gobierno de Brasil, Chile, Colombia (2), Grecia, México, Nueva Zelanda, Nigeria, Polonia, Portugal, Suiza y Timor-Leste, y tres premios Nobel.

Para más información, favor de contactar:

Eric Grant

Oficial de comunicaciones

+41 79 124 1523

eric.grant@globalcommissionondrugs.org

Acerca de la Comisión Global de Políticas de Drogas

La [Comisión Global de Políticas de Drogas](#) es una organización independiente conformada por 23 miembros, incluyendo 12 Ex Jefes de Estado y tres premios Nobel. Su misión es promover reformas a las políticas de drogas basados en evidencia a nivel nacional, regional e internacional. Estas reformas deben también abordar los problemas de salud pública, la integración social y la seguridad, con estricto apego a los derechos humanos.

La Comisión Global de Políticas de Drogas ha publicado [ocho informes](#) desde sus comienzos en 2011. Estos detallan el alcance del fracaso y el daño de cinco décadas de prohibición y medidas punitivas, el impacto negativo a la salud pública incluyendo VIH/SIDA, la hepatitis C y la falta de acceso a medicamentos esenciales, las percepciones y temores más comunes en torno a las drogas, las alternativas al encarcelamiento y la despenalización. En su último informe piden la regulación legal de las sustancias psicoactivas.

La Comisión también ha publicado [dos documentos de posicionamiento](#) sobre la crisis de opiáceos en América del Norte y la política de drogas y el Programa de Desarrollo Sostenible.

Twitter: @globalcdp

Facebook: www.facebook.com/globalcommissionondrugs

Linkedin: www.linkedin.com/company/gcdp

Youtube: www.youtube.com/user/DrugsandDemocracy1
